

Compte rendu Sénégal Mission du 27 février au 8 mars

Nous avons plusieurs domaines à aborder lors de cette mission, à savoir la pouponnière, la brulerie pour les déchets dans le village de Gagnabougou, les règles d'hygiène ainsi que la distribution des dons.

Nous sommes allés à Gagnabougou, le village où nous agissons régulièrement afin de voir l'utilisation des villageois de la « déchetterie » créée quelques mois auparavant. A notre grand regret, nous avons découvert qu'ils ne s'en servaient pas...

Ils continuaient malheureusement à enterrer leurs déchets devant leur maison ou les laisser dehors, ce qui pose d'énormes problèmes d'hygiène surtout lors de la saison des pluies qui propage alors les détritiques...

Nous avons alors décidé de réunir les femmes du village (car ce sont elles qui se chargent de cette tâche) et elles nous ont expliqué qu'elles voulaient une charrette et un âne pour faire ce travail... Or la brulerie est à l'entrée du village et nous ne pouvons pas leur donner des moyens superflus. Nous avons donc expliqué l'importance de cet acte pour elles et leurs famille puisque cela fait parti de l'hygiène et c'est donc indispensable pour leur santé.



Nous sommes également allés l'expliquer dans chaque classe de l'école en faisant aussi un exposé sur l'hygiène. Afin de concrétiser cette action, nous avons offert à chaque élève un savon (acheté grâce aux dons).



Après avoir fait passer ce message sur la nécessité de ces taches, nous avons crée un accord: le village devait être nettoyé avec tous les déchets dans la brulerie pour le jeudi puis nous allumerons le feu tous ensemble avant de distribuer les maillots de foot et d'entamer un match de foot !

Et c'est avec une grande satisfaction que le jeudi, nous avons découvert un village propre et des habitants enthousiastes !



Nous sommes également allés à la case santé de Gagnabougou où nous avons rencontré Pap, l'infirmier qui fait office de médecin du village. Nous lui avons donné des médicaments, atèles, lunettes de vue... et Annelise (infirmière à Rennes) est restée la journée expliquer la posologie et partager son savoir avec Pap.



C'est avec une grande émotion que nous avons quitté le village de GAGNABOUGOU après avoir remis 4 valises de 23kg soit 92kg de dons aux habitants qui nous ont couvert de remerciements et de sourires pour notre départ.



Ensuite nous nous sommes rendus à la pouponnière de Mbour, nous avons découvert de beaux endroits très propres avec de magnifiques petits bouts ! La personne qui nous a accueillie nous expliquait que la pouponnière tire son principal financement par les conseils généraux français qui la subventionnent à hauteur de 84,4%, et qu'à cause de la conjoncture actuelle en France, aucun salarié n'a été payé le mois dernier et ce mois-ci, ils n'ont reçu que la moitié de leur salaire... Ce qui soulève encore un problème...

